

新竹市政府・議会親善訪問団（台湾）が 岡山市を訪問します

令和5年4月に友好交流協定締結20周年を迎えた台湾・新竹市から、市長をはじめとする訪問団が岡山市を訪問します。新竹市訪問団の岡山市来訪は2017年以来6年ぶりです。

1 日時

令和5年9月4日(月)～9月5日(火)

2 訪問者

新竹市政府訪問団 16名

新竹市長 高虹安(こう こうあん) ほか

新竹市議会訪問団 38名

新竹市議会議長 許修睿(きよ しゅうえい)

新竹市議会副議長 余邦彦(よ ほうえん) 他 計54名

3 主な行事

○新竹市政府・議会親善訪問団歓迎夕食会

日時： 9月4日(月) 19時～21時

場所： ホテルグランヴィア岡山 フェニックス(北区駅元町)

出席者：新竹市政府・議会親善訪問団、岡山市長、岡山市議会議長、岡山市・新竹市友好都市議員連盟会長、岡山市国際交流協議会会長 ほか

○岡山市・新竹市友好交流協定締結20周年記念式典

日時： 9月5日(火) 9時30分～10時15分

場所： 岡山市役所第3会議室

出席者：新竹市政府・議会親善訪問団、岡山市長、岡山市議会議長、岡山市・新竹市友好都市議員連盟会長

その他：式典終了後、下記「ミコロ・ハコロが新竹市を旅する写真展」を視察します。

○同時期開催「ミコロ・ハコロが新竹市を旅する写真展」

日時： 9月4日(月)8時30分～9月8日(金)16時

場所： 岡山市役所1階国際交流コーナー

(裏面あり)

内容： 新竹市の中学生・高校生が撮影した、岡山市のイメージキャラクターミコロとハコロが新竹市内を旅している様子を写した写真展を開催します。

会場では写真コンテストを実施し、投票者のうち抽選で3名に新竹市からプレゼントを進呈します。

投票の結果、上位3作品を出展した学校には、岡山市長賞の賞状とミコロ・ハコロのぬいぐるみを進呈します。

4 備考

○新竹市の概要

人口： 約45万人

時差： -1時間

気候： 亜熱帯気候で、季節風が強く吹き付け、その強風から別名「風城」と呼ばれている。

特産品： 強風を利用して作られたビーフン、ガラス工芸

産業： 1980年以降整備されたサイエンスパークに理工系の学術研究機関が立地し、600社を超えるハイテク企業が入居しているほか、半導体メーカーTSMC が本社を構えるなど、台湾のシリコン・バレーとして世界の IT 産業の最先端を担っている。

○友好交流協定締結の経緯：

2000年に岡山市日台友好都市議員連盟(当時)が結成され、新竹市との交流がスタート。数回に及ぶ議会の相互訪問などを経て、2001年4月に岡山市日台友好都市議員連盟により新竹市政府および新竹市議会との友好交流に関する覚書が締結された。その後、中学生やガラス芸術家の派遣、訪問団の相互派遣などで交流を深め、2003年4月に友好交流協定が締結された。

【問い合わせ先】

岡山市 国際課 岡崎・金子 直通086-803-1112 内線3250・3252